

## 安富祖ダム定礎式

11月25日、安富祖ダム定礎式、祝賀会が行われ、来賓や地域の方々、工事関係者などが出席し工事の安全を祈願しました。

はじめに修祓式により工事のお祓いを行った後、礎石搬入、長浜村長に定礎宣言が行われました。定礎式終了後の祝賀会では出席者全員で万歳三唱し、安富祖ダムの定礎を祝いました。

安富祖ダムは平成30年度完成を予定しています。



関係者のみなさん



定礎修祓式



礎石搬入



祝賀会

## OISTサイエンスフェスタ2016 オープンキャンパス

11月27日、OISTのサイエンスフェスタに沖縄県内各地から約5,200名もの訪問者と約250名のボランティアが参加しました。20の飲食ブースが並び、そして35もの科学体験型ブースでは、アリやゼブラフィッシュなどの様々な生物を観察、科学者のような格好をして写真を撮る「OISTグラム」コーナーも設けられました。

「化学実験」ブースはとても人気があり、大人も子供も引き寄せられ、キャンパスの建物内に入ると、様々なアクティビティ、レクチャー、飲食物を楽しむことができました。琉球大学の学生は、「OISTを訪れるのは2回目です。ここはとてもユニークで特別なところ。今日の催しはとても楽しいです。」とコメントしました。

「水の上を歩く」ブースでは、子供たちが、実際に早く行けるかどうかを試し、「液体窒素の実験」では、凍ってしぼんだ風船が、室温に戻すと大きくなった様子を見て、「すごい!」「わあ!」といった子供たちの歓声が聴衆の中から聞こえてきました。

またキャンパスのあちこちで、「見えているけど見えていない」のブースでもらった「OISTでカモフラージュの仕方を勉強したよ」と英語で書かれたシールを体に貼っている姿が、子供の間にも大人の間にも見られました。ミツバチの観察をしたり、ベタベタしたスライムをついたり、あらゆる年齢層の人々が、様々な科学体験を楽しんでいたようです。

誰もがOISTで行われる次のイベントを楽しみにしていました。



## 平成28年度 恩納村健康福祉まつり 大盛況!

『健康』と『福祉』に対する関心と理解を深めることを目的に、恩納村健康福祉まつりが11月20日に恩納村ふれあい体験学習センターで開催されました。今年も名嘉真区『ジャーマクワットクラブ』様より提供いただいた切葉の無料配布があり、来場された皆様に大変喜ばれました。

今年は、頸動脈エコー検査体験や血糖測定・HbA1c測定体験、スクエアステップ体験等の新たな体験コーナーを設け多くの方がご自分の健康等について関心を深めていました。また、ティダ広場周辺では谷茶の丘・雅による高齢者疑似体験、安住の郷による観葉・木炭・小物販売、琉球病院によるアルコールパッチテスト&相談など多くの体験コーナーがあり、ゆうなホールでは南恩納おりがみサークルによるおりがみ体験、あかんちゃ学校(学童クラブ)・くじら隊(学童クラブ)による学童遊び体験や村内福祉施設展示等が行われ、小さなお子さまからご年配の方々まで夢中になり参加されていました。

頸動脈エコー検査・血糖測定・HbA1c測定体験コーナー



スクエアステップ体験コーナー

開会式後の村立3保育所(安富祖・恩納・山田)4歳児と子どもの森保育園(恩納園)4・5歳児による演舞では、かわいいダンスや元気いっぱいエイサー等が披露され、会場は一気に賑やかになりました。

午後からは『老人会ゲートボール交流会表彰式』『特定健診受診率&伸び率1位』『3歳児むし歯ないで賞』の各表彰式が行われ、大盛況のうち無事に終了致しました。



老人会ゲートボール交流会表彰式



優勝 南恩納区

### 健康関連表彰式

- 特定健診受診率1位  
塩屋区
- 特定健診伸び率1位  
真栄田区



### 3歳児むし歯ないで賞

